

Segeco crée une fondation pour les jeunes en difficulté

La société d'expertise-comptable Segeco vient de lancer une fondation d'entreprise à but non lucratif. À travers elle, elle veut s'engager «dans l'insertion professionnelle des jeunes de 15 à 30 ans ayant connu des difficultés de vie (sociales, échec scolaire, santé) afin qu'ils deviennent "acteurs de leur avenir".»

La fondation sera notamment parrainée par le rugbyman Lionel Nallet et le chef Grégory Cuilleron.

Implantée en Rhône-Alpes et en Auvergne, Segeco emploie 600 personnes. En Isère, elle possède des bureaux à Vienne, Morestel, Saint-Marcellin et Meylan.